

LA CIUDAD DEL DIOS VIVO

LA VENIDA DEL SEÑOR

11

SERIE

DEDICADO A TODOS LOS GANADORES DE ALMAS QUE
NECESITAN UN ESTUDIO SOBRE LAS SEÑALES DEL FIN
DE LOS TIEMPOS Y EN PARTICULAR SOBRE EL RAPTO DE
LA IGLESIA.

Copyright © 2023, Paul J. Baumeister, Ph.D.

Traducido por Pedro Terrazon

Ninguna parte debe ser descargada o almacenada en un Sistema de recuperación que no sea el necesario para la navegación. No puede reproducirse, imprimirse o copiarse sin el permiso por escrito del autor.

Publicado por Paul Baumeister, P.O. Box 2366, Elk Grove, California 95759. Impreso en los Estados Unidos de América.



LA CIUDAD DEL DIOS VIVO



La enseñanza del fin de los tiempos es un tema prominente que se encuentra dentro de las Escrituras. Es una enseñanza fundamental que la Iglesia primitiva no dudó en proclamar. Existen innumerables profecías que se pueden encontrar en los libros del Antiguo y Nuevo Testamento, aunque hay profecías sobre el fin de los tiempos que se encuentran en toda la Biblia más conocidos por tratar el tema son: Ezequiel, Isaías, Zacarías, Daniel, Mateo, Lucas, 1 y 2 Tesalonicenses, y Apocalipsis.

Jesús dijo a los fariseos que eran capaces de discernir el tiempo a partir de las señales que se encuentran en el cielo, sin embargo, eran ignorantes sobre las señales que mostraban cuán pronto sería el fin del mundo.

“Mas él respondiendo, les dijo: Cuando anochece, decís: Buen tiempo; porque el cielo tiene arboles. Y por la mañana: Hoy habrá tempestad; porque tiene arboles el cielo nublado. ¡Hipócritas! que sabéis distinguir el aspecto del cielo, ¡mas las señales de los tiempos no podéis!” (Mateo 16:2-3).

Este estudio dará una introducción a las enseñanzas sobre el fin de los tiempos y abordará el tiempo, las señales y la preparación para el rapto.

SU VENIDA ES INMINENTE

Las Escrituras son bien claras desde el Nuevo Testamento que la venida del Señor es inminente, lo que significa que puede tener lugar en cualquier momento. Hay innumerables pasajes donde los escritores del Nuevo Testamento advirtieron a sus lectores de Su pronta venida.

Hebreos 10:25

“No dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca.”

1 Pedro 4:7

“Mas el fin de todas las cosas se acerca; sed, pues, sobrios, y velad en oración.”

Santiago 5:8

“Tened también vosotros paciencia, y afirmad vuestros corazones; porque la venida del Señor se acerca.”

SEÑALES DE SU VENIDA

En los Evangelios de Mateo y Lucas, Jesús advierte a sus discípulos en el Sermón de la Montaña sobre los acontecimientos futuros que tendrán lugar y responde a sus preguntas sobre los acontecimientos del fin de los tiempos.

Mateo 24:3

“Y estando él sentado en el monte de los Olivos, los discípulos se le acercaron aparte, diciendo: Dinos, ¿cuándo serán estas cosas, y qué señal habrá de tu venida, y del fin del siglo?”

Mateo 24:4-8

“Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os engañe. Porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo soy el Cristo; y a muchos engañarán. Y oiréis de guerras y rumores de guerras; mirad que no os turbéis, porque es necesario que todo esto acontezca; pero aún no es el fin. Porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino; y habrá pestes, y hambres, y terremotos en diferentes lugares. Y todo esto será principio de dolores.”

Lucas 21:25-28

“Entonces habrá señales en el sol, en la luna y en las estrellas, y en la tierra angustia de las gentes, confundidas a causa del bramido del mar y de las olas; desfalleciendo los hombres por el temor y la expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán conmovidas. Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en una nube con poder y gran gloria. Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos y levantad vuestra cabeza, porque vuestra redención está cerca.”

2 Timoteo 3:1-5

“También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos. Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno, traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios, que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a éstos evita.”

Daniel 12:4

“Pero tú, Daniel, cierra las palabras y sella el libro hasta el tiempo del fin. Muchos correrán de aquí para allá, y la ciencia se aumentará.”

Nuestra generación ha asistido a un espectacular aumento de los conocimientos, especialmente en el ámbito tecnológico. Ni siquiera los que vivieron hace cien años, podrían imaginar los avances en comunicación, medicina, transporte, ciencia de los materiales, electrónica y física nuclear.

BURLALODRES Y ESCARNECEDORES

2 Pedro 3:3-12

“Sabiedo primero esto, que en los postreros días vendrán burladores, andando según sus propias concupiscencias, y diciendo: ¿Dónde está la promesa de su advenimiento? Porque desde el día en que los padres durmieron, todas las cosas permanecen así como desde el principio de la creación. Estos ignoran voluntariamente, que en el tiempo antiguo fueron hechos por la palabra de Dios los cielos, y también la tierra, que proviene del agua y por el agua subsiste, por lo cual el mundo de entonces pereció anegado en agua; pero los cielos y la tierra que existen ahora, están reservados por la misma palabra, guardados para el fuego en el día del juicio y de la perdición de los hombres impíos.

Mas, oh amados, no ignoréis esto: que para con el Señor un día es como mil años, y mil años como un día. El Señor no retarda su promesa, según algunos la tienen por tardanza, sino que es paciente para con nosotros, no queriendo que ninguno perezca, sino que todos procedan al arrepentimiento. Pero el día del Señor vendrá como ladrón en la noche; en el cual los cielos pasarán con grande estruendo, y los elementos ardiendo serán deshechos, y la tierra y las obras que en ella hay serán quemadas. Puesto que todas estas cosas han de ser deshechas, ¿cómo no debéis vosotros andar en santa y piadosa manera de vivir, esperando y apresurándoos para la

ESTAR PREPARADOS PARA SU VENIDA

Romanos 12:12-13

“La noche está avanzada, y se acerca el día. Desechemos, pues, las obras de las tinieblas, y vistámonos las armas de la luz. Andemos como de día, honestamente; no en glotonerías y borracheras, no en lujurias y lascivias, no en contiendas y envidia.”

Mateo 24:36-42

“Pero del día y la hora nadie sabe, ni aun los ángeles de los cielos, sino sólo mi Padre. Mas como en los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre. Porque como en los días antes del diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dando en casamiento, hasta el día en que Noé entró en el arca, y no entendieron hasta que vino el diluvio y se los llevó a todos, así será también la venida del Hijo del Hombre. Entonces estarán dos en el campo; el uno será tomado, y el otro será dejado. Dos mujeres estarán moliendo en un molino; la una será tomada, y la otra será dejada. Velad, pues, porque no sabéis a qué hora ha de venir vuestro Señor.”

“Porque por un solo Espíritu fuimos todos bautizados en un cuerpo, sean judíos o griegos, sean esclavos o libres; y a todos se nos dio a beber de un mismo Espíritu.”

¿Estás preparado para Su venida?

Es hora de asegurar tu elección.

For more Information
Paul Baumeister
P.O. 2366, Elk Grove, CA 95759

[**Click here to access the
complete series**](#)